

CÉLINE GRECO, CO-FONDATRICE ET PRÉSIDENTE DE L'ASSOCIATION IM'PACTES

« L'ACCÈS À LA SANTÉ, À LA SCOLARITÉ ET À LA CULTURE POUR LES ENFANTS, EST AU CŒUR DE NOS ACTIONS »

Fondée en 2022, IM'PACTES est une association de protection de l'enfance visant à améliorer l'accès à la santé, à la scolarité et à la culture des enfants victimes de violences en France. Sa présidente et fondatrice, la Dr Céline Greco, exprime son engagement actif dans la lutte contre les violences faites aux enfants en France et leurs conséquences.

L'engagement est professionnel et personnel. Actuelle Cheffe du service de médecine de la douleur et de médecine palliative à l'hôpital Necker - Enfants malades à Paris, chercheur à l'Institut Imagine, Céline Greco est une femme d'action engagée. Son métier exigeant la positionne en fine observatrice de la société et tout particulièrement des enfants et des adolescents. Forte de ces observations et de sa propre histoire, ancienne enfant victime de violences et placée à l'Aide Sociale à l'Enfance, Céline Greco fonde l'association IM'PACTES en 2022.

Les objectifs de sa lutte s'affinent : optimiser l'accès à la santé pour les enfants pris en charge en protection de l'enfance et les soutenir dans leur parcours scolaire, culturel et artistique afin de leur offrir un avenir professionnel épanoui et serein.

Des études internationales, dont celle de l'équipe universitaire britannique de Gilbert Ruth (*Burden And Consequences Of Child Maltreatment In High-Income Countries*. Lancet. 2009 Jan 3;373(9657):68-81), estiment qu'entre 6 à 14 % des enfants sont victimes de violences ou de carences graves, dans des pays comme la France. Qu'elles soient de nature physique, psychologique ou sexuelle, elles touchent toutes les catégories sociales.

Ces violences ou carences graves, lorsqu'elles ne sont pas repérées ni prises en charge rapidement, impactent considérablement l'avenir des enfants qui en sont victimes tant pour leur santé que pour leur insertion socio-professionnelle.

L'association IM'PACTES vise à favoriser, développer et promouvoir **la santé, la scolarité et l'accès à la culture des enfants, adolescents et jeunes majeurs**, en priorité ceux victimes de violences et pris en charge en protection de l'enfance.

IM'PACTES SE DÉPLOIE SUR 2 VOLETS :

- Un volet santé, avec la volonté de créer le premier Centre d'Appui à l'Enfance. Cette structure dédiée proposera une prise en charge précoce de la santé somatique et psychique de ces enfants et sur un temps suffisamment long pour limiter au maximum les séquelles à l'âge adulte.
- Un volet scolarité/culture, avec la mise en place d'un programme innovant d'accompagnement global et individuel des enfants de 5 à 25 ans à travers trois projets : DÉCOUVERTE, AMBITION et AVENIR. Ce programme vise à soutenir l'ambition scolaire et à favoriser l'ouverture socio-culturelle de chaque jeune confié à l'Aide Sociale à l'Enfance, pour accroître les chances d'un épanouissement social et professionnel réussi et serein.

L'association IM'PACTES s'appuie également sur le soutien d'entreprises et de fondations. Elle est notamment soutenue, depuis sa création, par la **Fondation Bettencourt Schueller** ainsi que par **Bouygues Telecom** et son **Incub'Asso** qui en a fait l'une de ses associations lauréates lors de sa deuxième promotion.

« Consciente de l'immensité des besoins pour mieux protéger les enfants, la Fondation Bettencourt Schueller est engagée auprès de plusieurs associations qui cherchent à donner les clés d'un avenir meilleur à des enfants dont les parcours de vie sont difficiles. Elle est heureuse d'être aux côtés d'IM'PACTES, une initiative portée par une femme qui met son histoire personnelle et professionnelle au service des plus fragiles, dans un esprit remarquable, pour leur permettre de développer leurs talents et de trouver plus facilement leur place dans notre société. »

Olivier Brault, directeur général de la Fondation Bettencourt Schueller.

« Parce-que la mission de la Fondation Bouygues Télécom est de favoriser l'engagement citoyen, celle-ci a à cœur de soutenir les structures philanthropiques engagées au quotidien, soit via un réseau de bénévoles, soit via des actions de terrain pour sensibiliser le public à des causes sociales ou environnementales. L'Incub'Asso Bouygues Télécom est heureuse et fière d'accompagner Céline Greco dans sa démarche très prometteuse en direction des jeunes fragilisés. »

Sarah Alezrah déléguée générale de la fondation Bouygues Télécom.

CONTACT PRESSE

ELENIE ALFERA

Attachée de Presse

07 57 49 38 36

